

Ein herzliches Dankeschön

Der Schulelternbeirat (SEB) der St. Wendelinus Grundschule Hatzenbühl dankt allen fleißigen Helferinnen und Helfern für ihren tatkräftigen Einsatz beim diesjährigen Waffelverkauf auf dem St. Wendelinus Weihnachtsmarkt. Ohne den Einsatz engagierter Eltern wäre das nicht möglich gewesen. So fanden sich an beiden Tagen genügend Freiwillige, die einen Hüttendienst übernommen oder Waffelteig vorbeigebracht haben.

Im Hinblick dessen und angesichts großzügiger Spenden der Weihnachtsmarktbesucher wurde der Waffelverkauf ein voller Erfolg zugunsten der gesamten Schülerschaft. Danke dafür!



Der SEB wünscht allen einen erfolgreichen und gesunden Start in das Jahr 2025.